
54-ФЗ для интернет-
магазинов
Опыт AdvantShop



О чем говорим
1. Что по закону?
2. Что не так?
3. Где счастье?





Что не так?
1. Полное противоречие практики рынка(REST API, COM-порты), 

следовательно отсутствие экспертизы.
2. Непонятно зачем?(у платежников всё есть, можно просто в ОФД 

отправлять)
3. Отсутствие решений(АТОЛ - пока единственная история с веб-API).
4. Отсутствие стандартов интеграции решений.



Мир веб-разработки

Мир устройств



Экосистема
Платежки

Слухи про то, что 
Яндекс.Касса что-то 
делает.

Остальные ждут.

Если что - мы банки.

Доставщики

Слухи про то, что DPD 
что-то делает.

Остальные ждут.

Если что - мы не 
агенты.

CMS

Битрикс - сделали 
свою прямую 
интеграцию

ADVANTSHOP - 
сделали интеграцию с  
АТОЛ, 1С и всеми, кто 
сейчас есть



Экосистема
Учетные системы

1С - готово, 
поддерживает

МойСклад - готовится

Производители касс

АТОЛ - да

Остальные -?

ОФД

Все 5 готовы :)



Опыт интеграций









http://www.youtube.com/watch?v=7UP7jFuBHs4


Где счастье?
1. Консультирование рынка

http://54.advantshop.net/ 

http://youtube.com/advantshop 

2. Стандарты по интеграции решений(уже начали)
3. Облачные сервисы

http://54.advantshop.net/
http://54.advantshop.net/
http://youtube.com/advantshop
http://youtube.com/advantshop


Камиль Калимуллин


